

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
EB KGM	S0205/24	05.04.2024
zum/zur		
A0058/24 SPD-Stadtratsfraktion		
Bezeichnung		
Modularer Gebäudebau		
Verteiler		Tag
Die Oberbürgermeisterin		16.04.2024
Ortschaftsrat Beyendorf-Sohlen		22.04.2024
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr		25.04.2024
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport		14.05.2024
Finanz- und Grundstücksausschuss		15.05.2024
Stadtrat		13.06.2024

Zum Antrag A0058/24 „Der Stadtrat möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, ein Konzept für ein Bildungszentrum im Ortsteil Beyendorf-Sohlen zu entwickeln. Dieses soll im Rahmen eines Architekturwettbewerbes ausgeschrieben, entworfen und auf Basis einer Modulbauweise errichtet werden.“

wird wie folgt Stellung genommen:

Im Antrag werden städtebauliche und bautechnische Überlegungen mit inhaltlichen Fragen bezüglich des Bedarfes nach räumlichen Kapazitäten für den Bildungsbereich im weiteren Sinne verknüpft. Dazu ist festzustellen, dass der Bedarf an Raum- und Platzkapazitäten durch die verantwortlichen Dezernate und Fachbereiche der Landeshauptstadt ermittelt und definiert wird. Dieses geschieht mit der Schulentwicklungsplanung und der Infrastrukturplanung des Dezernates Soziales, Jugend und Gesundheit. Die Grundschüler der Ortsteile Beyendorf/Sohlen werden in den Grundschulen Westerhüsen und Salbke beschult. Für die jüngeren Kinder stehen Plätze in der Kindertagesstätte „Kleiner Maulwurf“ in Beyendorf/Sohlen in ausreichender Anzahl zur Verfügung. Aus diesen Gründen sieht die Verwaltung nicht die Notwendigkeit, bauliche Vorhaben für den Kindergarten- oder Schulbereich im Ortsteil Beyendorf/Sohlen zu realisieren.

Mit in Beyendorf/Sohlen erfreulicherweise fehlenden baulichen Erfordernissen und damit „Inhalten“ erübrigen sich bis auf Weiteres auch die konkretisierenden Überlegungen zu baulichen „Formen“ für die in diesem Ortsteil inexistenten Bedarfe.

Reum